



Estimados camaradas,

Para empezar, les rogamos que nos disculpen por el retraso de nuestra respuesta. Como lo saben, la lucha contra la reforma de las pensiones nos ocupa desde hace varios meses. Además, la semana pasada tuvo lugar el quincuagésimo tercero Congreso de la CGT.

Les agradecemos sincera y calurosamente su apoyo activo a nuestra lucha por el abandono de esta reforma injusta cuya carga incumbe solo a los trabajadores. No solo la urgencia de la reforma no se justifica sino que el empresariado es totalmente exento de participación a su financiación. Esta reforma de las pensiones aprueba el aumento de la edad de jubilación a 64 años y de la duración de las cotizaciones a 43 años. Igual que todas las reformas iniciadas por los gobiernos sucesivos, el objetivo de ésta es reducir la parte de las riquezas dedicada a las pensiones y por consecuencia reducir la calidad de nuestro sistema solidario de las pensiones dañado desde hace más de 30 años.

Esto compete a toda la población jubilada, la de hoy y la de mañana.

La movilización no disminuye en este décimo día de huelga y de manifestación a la llamada de la intersindical. Les agradecemos su apoyo activo delante de la embajada y de los consulados franceses el 7 de marzo y su participación a la manifestación del 21 de enero.

Compartimos los valores de la clase obrera en todas las luchas que llevamos los unos y los otros sin frontera.

Saludo fraterno de los jubilados de la CGT Finances

El Secretario General de la Fédération des Finances CGT
Alexandre Derigny
Co-Secretario General de l'Union Fédérale des Retraités Finances CGT
Dominique Micat,
Myriam Thueux